

Saldáin 6 - Noviembre - 1.976

Quendo Pedro : ya terminaron la excavación de la necrópolis del Sur, que en pie del cerro. Ha dado 526 tumbas romanas, más otras 59 del tiempo. No ha hecho más novedades interesantes que una placa de hebilla de cinturón, de bronce, idéntica a otra de la necrópolis, con moldes esfuméticos, y un cuchamiento de vino de jarrón u hincadero, único de este forma en la necrópolis.

Yn tempo terminada la descripción de las tumbas, los planos y un cuadro estadístico que cosa te verá útil para el estudio del de trajante con gusto. A ver si te los puedo mandar a Barcelona al fin. Tú si de Saldáin, que de Pasmar a Raimo hacen en viaje, reina la forma ideal de llevarlos.

Recuerden a Mercedes y un abrazo para todos de *Javier*